

Paroisse de la Sainte Famille

Veillée de Noël 2018

« Un sauveur nous est né, un Fils nous est donné, éternelle est la puissance de Dieu »

Réjouissons-nous ! Les paroles de l'Abbé Florczyk lors de la célébration de l'Avent ont porté leurs fruits. Parents, enfants, tous ont bien préparé la route à la venue du Seigneur. Avec beaucoup de respect, l'assemblée a suivi le conte : « les quatre flammes de Noël » : la paix, la foi, l'amour, l'espérance, qui, par la main de Tyméo rallume les trois autres éteintes, avec en voix off la jeune Héloïse, Claude et Annie.

S'ensuivirent la procession avec le chant « levons les yeux » et le temps d'adoration à la crèche dans un profond recueillement . Pendant que la chorale et la communauté entonnaient le *Gloria* traditionnel, chaque enfant, de la lumière dans les yeux, ont offert un joli bouquet à Jésus qui a fait cadeau de sa vie à notre humanité.

Merci aux parents qui ont adhéré en nombre à cette démarche, certains déposant des fleurs à la crèche après la messe.

Le 30 Décembre nous nous sommes retrouvés aux Hemmes pour fêter la Sainte Famille devant une crèche toute aussi magnifique que sa grande sœur de Marck.

« Gloria in Excelsis Deo » et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. »

C'est cette paix que nous souhaitons à tous pour cette nouvelle année, avec la grâce de Dieu.

Les catéchistes.